



# RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0680  
17<sup>e</sup> Édition

Du 1<sup>e</sup> juillet au 09 août 2025

---

**Synthèse jour 40**  
9 août 2025

---

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**JÉSUS T'APPELLE POUR  
PARTAGER SES RICHESSES  
AVEC TOI !**

INTERCESSION

**COMBATS AFIN D'ENTRER EN  
POSSESSION DES BÉNÉDICTIONS  
SPIRITUELLES REÇUES DE DIEU**

***Cher frère, tu constateras que chaque synthèse comporte deux grandes parties. Les croisades pour le renversement des principautés personnelles et familiales sont un programme d'intercession pour nos familles mais aussi de gagnement des perdus.***

***La partie une de chaque synthèse est constituée du message prêché aux perdus et la partie deux porte sur le message précédant l'intercession et les prières de combat du jour. Que Dieu te bénisse et t'exauce !***

## **JÉSUS T'APPELLE POUR PARTAGER SES RICHESSES AVEC TOI !**

Ce jour est un jour spécial. Nous allons lire les Écritures. Nous allons nous exhorter afin de gagner le dernier combat de la croisade. Chacun sera ainsi établi pour vaincre, pour porter le combat à son niveau personnel. La puissance que tu recevras te permettra de parcourir le futur. Certains seront vaillants, forts et intelligents. Si tu es un invité, ouvre bien tes oreilles parce que Dieu va te toucher. Quand Dieu veut toucher quelqu'un, il lui parle. Quand Dieu veut guérir un homme, il lui parle d'abord. Il parle à travers les hommes. Les prophètes étaient des gens comme nous. C'est pour cette raison qu'il est écrit : « *Il envoya sa parole et les guérit* ». Dieu va te guérir ce soir. Vous avez écouté les témoignages. Restez en prière. Le SIDA est mort. Il n'y a pas mieux que de connaître Jésus.

**Éphésiens 1.3-14** : « *Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes en Christ! En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui, nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption par Jésus Christ, selon le bon plaisir de sa volonté, à la louange de la gloire de sa grâce qu'il nous a accordée en son bien-aimé. En lui nous avons la rédemption par son sang, la rémission des péchés, selon la richesse de sa grâce, que Dieu a répandue abondamment sur nous par toute espèce de sagesse et d'intelligence, nous faisant connaître le mystère de sa volonté, selon le bienveillant dessein qu'il avait formé en lui-même, pour le mettre à exécution lorsque les temps seraient accomplis, de réunir toutes choses en Christ, celles qui sont dans les cieux et celles qui sont sur la terre. En lui nous sommes aussi devenus héritiers, ayant été prédestinés suivant la résolution de celui qui opère toutes choses d'après le conseil de sa volonté, afin que nous servions à la louange de sa gloire, nous qui d'avance avons espéré en Christ. En*

*lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été promis, lequel est un gage de notre héritage, pour la rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, à la louange de sa gloire ».*

Ce message veut que tous les païens donnent leur vie à Jésus. Ce message a pour but de montrer que ceux qui sont en Christ sont bénis et possèdent les richesses de Dieu. Ils sont connus au ciel. Tous ceux qui croient au Seigneur Jésus-Christ sont bénis de toutes sortes de bénédictions. Ce passage parle des enfants de Dieu, ceux qui sont devenus fils dans le cœur Dieu. Si tu es sage, tu dois savoir que Dieu te parle aussi dans ton cœur. Dieu veut que tu deviennes Son enfant pour bénéficier des vertus de la grâce. Pendant que tu luttas avec la haine, la colère, l'immoralité, le fétichisme, le Seigneur te dit : *« En Jésus, Dieu nous a bénis de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes »*. Qu'est-ce que cela veut dire ?

Quand tu es en Jésus, tu es béni.

Ton élection dépasse l'élection d'un président. Ton élection dépasse l'élection d'un député. Dieu t'élit pour t'établir dans sa bénédiction. En Jésus, Dieu a le pouvoir d'élire certaines personnes. Quand il était sur cette terre, il marchait au bord de la mer. Il a dit : *« Jette le filet sur un tel »*. Il a fait une élection. C'est ce que Jésus va faire dans ta vie ce soir. Laisse ton péché sur moi. Tu es élu. Tu seras délivré. C'est à toi que Dieu parle. En lui, Dieu nous a élus. Dieu t'a élu pour que tu sois saint. Tu es élu pour être saint. Les gens qui veulent changer de comportement sans Jésus perdent le temps. Sans Jésus, lorsque tu dis : *« Je ne veux plus fumer »*. Quand tu repars, tu fumes un paquet. Quand tu dis : *« Je ne bois plus le Koutoukou ; c'est fini »*. Le même jour, tu es dans les caves parce que tu as bu. Tu dis : *« Je ne veux plus me prostituer »*. Quelqu'un siffle et tu regardes, alors que tu as dit : *« Je ne veux plus pécher »*. Est-ce que le sifflement est ton nom ? Ce n'est pas ton nom. Cela veut dire que tu as un problème. Dieu nous a élus pour nous sanctifier. Dieu t'appelle ce soir pour que tu viennes à lui pour te sanctifier. Ceux qui croient sont des élus que Dieu a bénis avec le pouvoir d'être saints. Ils ne s'efforcent pas. C'est une élection, mets-toi dans la main du Seigneur et deviens fort. Tu seras devant lui sans tache. Quand on te regarde, on voit seulement le Sang de Jésus. Rien à te reprocher, le Sang de Jésus est là. C'est un plan divin. Il t'a prédestiné à cela. Il a dit : *« Dieu nous a prédestinés à être ses enfants d'adoption »*. C'est pour cette raison que nous pouvons traquer le monde pour qu'il te quitte parce que tu deviens un enfant de Dieu. Tout à l'heure, on va prier ici. Même si on t'a dit que tu vas mourir, Jésus arrange tout ce soir. Aujourd'hui est un jour spécial. Dans le monde, on ne peut pas rêver un jour

que quelqu'un a été guéri du SIDA.

Jésus est réel. Tu es prédestiné à être un enfant d'adoption. Tu vas appeler Dieu, ton Père. Les apôtres ont demandé à Jésus de leur apprendre à prier. Il a répondu que quand vous priez, dites : « *Notre Père qui est aux cieux* ». C'est la plus grande bénédiction. Toi qui nous écoutes, tu n'es pas encore dans cette bénédiction. Dieu veut te saisir. Dieu veut que tes yeux s'ouvrent. Pas de désespoir ! Il y a le plan de Dieu pour résoudre ce type de problème. C'est pour cette raison que Jésus est venu. C'est pour cette raison qu'il est dit : « *En lui* », c'est en Jésus. En Jésus, tu seras délivré et sanctifié.

En lui, nous avons la rédemption par son Sang. La rédemption, c'est quand quelqu'un paye pour te libérer de l'esclavage. Jésus a payé le prix. C'est en Lui. Hors de Lui, il n'y a rien. Si tu quittes Jésus, tu perds tout cela. Si Jésus veut entrer chez toi, si tu le refuses, tu perds.

La rémission des péchés veut dire que Dieu va pardonner tous tes péchés. Quand tu donnes ta vie à Jésus, même si tu as commis des avortements par milliers, dès que tu dis : « *Seigneur, je me repens. J'arrête* ». Il pose sa main sur toi. Il te surprend parce que son amour est grand et il le manifeste ce soir. Quand tu es en Jésus, Dieu répand Sa grâce abondamment sur toi. Il la déverse, Il te surprend.

Si tu es un drogué et que tu donnes ta vie à Jésus ce soir, il va laver ton cerveau et tu vas devenir normal. En lui, Dieu nous a élus. Il a fait de nous ses enfants. Il nous a rachetés. Il nous a pardonnés. En Jésus, Dieu nous révèle le mystère de la foi. C'est un mystère. Dieu a réuni toutes choses en Jésus pour produire un corps qu'on appelle l'Église. Toutes les races et les ethnies s'y retrouvent. C'est le mystère de sa volonté. En Lui, nous sommes devenus héritiers. Cela veut dire que ce que Dieu possède t'appartient parce tu es devenu son enfant. Cela ne concerne pas les invités. Pour toi, qui es là pour la première fois, cela veut dire qu'il faut venir à Christ. C'est la justification.

Dieu veut que tu sois un héritier, le frère de Jésus. C'est pour cette raison que la Bible dit que nous sommes cohéritiers avec Christ. En Jésus-Christ, vous avez cru et vous avez été scellés. Quand l'Esprit de Dieu agit, l'esprit du diable ne peut plus agir. Il est écrit dans les prophètes que quand l'ennemi viendra comme un fleuve, l'esprit de l'Éternel le mettra en déroute. Ce qui est une affirmation pour les autres est une invitation pour toi.

Pour changer de camp, tu dois choisir. Tu dois te dépouiller de tes vieux vêtements de péché et obtenir la grâce et le pardon. Si Jésus revient, tu t'en vas au ciel. Si tu n'es pas en Christ, tu n'es pas pardonné. Dieu n'a pas dit que tu vas mourir dans

l'ignorance. Dieu a dit que tu vas recevoir son Fils et que tu seras transformé. Dieu a dit que quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé. Ne t'attache pas au péché, à l'alcool, à la corruption. Tu peux commencer à construire une maison, uniquement avec l'argent de la corruption, de sorte que quand on te demande d'arrêter la corruption, tu te demandes : « *Est-ce que je peux construire ma maison, sans corrompre ?* ». Mais Jésus a dit : « *Si ta main t'empêche d'aller au ciel, coupe-la et tu seras sauvé* ». Sinon, ce sont des choses simples : donner la vie à Jésus. Il ne te dit pas de payer. Tout ce qu'il te demande, c'est d'arrêter le mensonge, la prostitution. Si tu es un mari qui a abandonné sa femme dans une maison, et qui vit dans une autre maison avec une prostituée, tu dois en sortir pour retrouver ta femme. Si tu es une femme qui vit sans dot chez un monsieur que tu appelles ton mari, sors de là. Ce n'est pas ton mari. C'est pour te ruiner spirituellement, émotionnellement et physiquement. Sors de là et donne ta vie à Jésus.

## **COMBATS AFIN D'ENTRER EN POSSESSION DES BÉNÉDICTIONS SPIRITUELLES REÇUES DE DIEU**

***Éphésiens 1 :15-22** « C'est pourquoi moi aussi, ayant entendu parler de votre foi au Seigneur Jésus et de votre charité pour tous les saints, je ne cesse de rendre grâces pour vous, faisant mention de vous dans mes prières, afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, vous donne un esprit de sagesse et de révélation, dans sa connaissance, et qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, quelle est la richesse de la gloire de son héritage qu'il réserve aux saints, et quelle est envers nous qui croyons l'infinie grandeur de sa puissance, se manifestant avec efficacité par la vertu de sa force. Il l'a déployée en Christ, en le ressuscitant des morts, et en le faisant asseoir à sa droite dans les lieux célestes, au-dessus de toute domination, de toute autorité, de toute puissance, de toute dignité, et de tout nom qui se peut nommer, non seulement dans le siècle présent, mais encore dans le siècle à venir. Il a tout mis sous ses pieds, et il l'a donné pour chef suprême à l'Église ».*

Tu as l'autorité sur les démons et sur la sorcellerie. Ne crains rien : tu as l'autorité sur la sorcellerie. L'apôtre Paul dit que lorsqu'il avait appris que les gens avaient cru, il a commencé à beaucoup prier.

L'apôtre Paul dit qu'il prie beaucoup pour que Dieu te donne un esprit de sagesse et de révélation pour découvrir que tu es un enfant de Dieu, que tu es riche, que tu

es puissant et béni et que le diable ne peut pas gagner une bataille contre toi. N'aie pas peur. Même quand il n'y a pas d'électricité et que tu es dans une chambre noire, tu es élu et tu es enfant de Dieu. Que tes yeux spirituels voient la grandeur de Jésus pour que tu voies que tu es un enfant de Dieu car beaucoup de croyants ne le savent pas.

Je me souviens que je traversais une rue du Cameroun à Yaoundé et j'étais avec un disciple. Il était environ 6 h 30. Un fou s'est arrêté et il nous a regardés. Puis il nous a dit : « *Les enfants de Dieu* ». Le démon qui était en lui savait que nous étions des enfants de Dieu. Mon disciple se réjouissait. Je lui ai demandé s'il avait besoin qu'un fou lui dise qu'il est un enfant de Dieu avant de le croire.

### **Dis**

- Je proclame que je suis un enfant de Dieu !

Tu n'as pas besoin d'une exhortation ou de la déclaration d'un fou. Il y a des gens, dès qu'ils font un mauvais songe, ils sont découragés. Dès que tu te réveilles, tu dois frapper car tu es un enfant de Dieu. Il faut un esprit de révélation pour comprendre que le diable a perdu la bataille.

Quand Dieu t'appelle, il y a une promesse qu'on appelle l'espérance. Le fait d'avoir répondu, vous ne pouvez pas imaginer le bonheur qui vous accompagne. Ne dis pas : « *Jésus m'appelle pourquoi même ?* », car Jésus t'appelle pour partager ses richesses avec toi. Il a dit : « *si quelqu'un entend ma voix et qu'il ouvre la porte, j'entrerai chez lui et je souperai avec lui* ».

### **Dis :**

- Ô Seigneur, ouvre mes yeux ! Ouvre les yeux de mon cœur ! Donne-moi des révélations ! Fais-moi comprendre le mystère de l'adoption, de la rédemption, de la plénitude, de l'Église !
- Ô Père, fais-moi voir que je suis déjà béni de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes !

Il faut que ce qui est lié au ciel soit lié dans ta vie. Au ciel, tu es déjà guéri de toutes les maladies. Au ciel, tous ceux qui sont sur cet espace (site d'Attiékoï) sont déjà guéris mais sur la terre, il faut que les enfants de Dieu entrent dans leur travail, qu'ils combattent dans la prière pour que cela s'accomplisse dans leur vie. Je prie que tu voies.

Tu es un enfant de Dieu ! Dis : « *Amen !* ». Et tu es béni de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans les lieux célestes. Même si un homme refuse de te bénir, ce n'est pas important, car tu restes béni.

Au ciel, les esprits sont sous nos pieds mais il faut que cela s'accomplisse ce soir. Il

faut que ce qui est déjà parfait là-bas, le soit dans ta vie. Il faut croire en cela.

Le prophète Ésaïe a dit : « *Nous tâtonnons le jour comme la nuit* », parce que spirituellement, ils sont morts.

Il y a un héritage glorieux dans l'appel de Jésus. Quand Jésus te dit : « *Viens à moi* », il faut bénir Dieu. Ce sont des choses rares et cela arrive, au nom de Jésus. Dis : « *Amen !* ».

Pour nous sauver et nous faire marcher dans la voie, Dieu nous donne une grande puissance. L'apôtre dit qu'il prie que nos yeux s'ouvrent afin que nous sachions que nous sommes puissants, et il ajoute que cette puissance est la même puissance que Dieu a utilisée pour ressusciter Jésus. Il faut que tes yeux s'ouvrent pour comprendre que Dieu a déployé sa puissance pour que tu sois sauvé. C'est la puissance que Dieu a déployée en Christ ; la puissance que tu cherches, qui peut te donner le repos est en Jésus. L'apôtre dit qu'il prie qu'on sache que c'est la même puissance qui est avec nous. C'est pour cette raison qu'elle guérit le SIDA.

Jésus-Christ, notre frère, après son combat sur la terre, est monté au ciel. Il s'est assis à la droite de Dieu. Jésus est au-dessus de toute domination. Il est au-dessus de toute autorité. Si vous connaissez un homme ou un royaume puissant, Jésus est au-dessus de lui. Jésus est au-dessus de toute dignité et de tout nom. Dieu a pris des dispositions pour que Jésus soit grand aujourd'hui et qu'il soit grand pour l'éternité. Il n'y aura aucune naissance qui sera au-dessus de celle de Jésus-Christ. Mais il faut combattre.

**Dis :**

- Seigneur, je crois ! Je vois !
- Seigneur, je sais que c'est toi le commencement et la fin, l'alpha et l'oméga !
- Tu es au-dessus de tout ! Tout est sous tes pieds !
- Tu es élevé ! Tu es grand ! Tu es au-dessus de toute autorité, de toute dignité, de tout nom ! Tu es le seul !

Lève les mains et intercède pour toi-même. Demande que ta vie soit sanctifiée ; que tous les démons qui sont en toi ou qui te suivent, s'éloignent, et que tu sois mis à part.

**Dis :**

- Ô Père, voici mon être tout entier ! Qu'il n'y ait aucune partie de mon être qui soit occupée par les démons, les méchants esprits ; qu'ils soient des esprits humains ou des anges déchus !
- Père, qu'il soit frappé et qu'il parte ! Nous le frappons ! Nous le chassons !
- Nous proclamons que le nom de Jésus est au-dessus de tout nom ! Son règne

est au-dessus de tout règne ! Son appel est un appel à la richesse ! Nous chassons tous les faux dieux !

- Esprits méchants, partez ! J'ai donné ma vie à Jésus ! Le sang de Jésus m'a sanctifié !
- Si tu viens des eaux, tu es jugé ! Si tu viens du séjour des morts, va-t'en ! Si tu viens des forêts, nous te chassons ! Nous te renvoyons dans tes lieux ! Va-t'en vite ! (Prions en langues).
- Si tu viens du séjour des morts ! Tu es jugé ! Va-t'en ! Si tu viens du cimetière, va-t'en ! (Prions en langues).
- Si tu viens des montagnes, va-t'en ! (Continue de prier avec ferveur).
- Si tu es un mari de nuit, tu es frappé et chassé ! Si tu es un esprit qu'on a envoyé par envoûtement, nous te taillons en pièces ! Nous te jugeons ! Si tu es un démon qui es venu pour freiner la vie des saints ; pour nous empêcher de réussir, nous te jugeons ! Nous te chassons et nous libérons la vie d'un tel homme ou d'une telle femme ! Toute l'armée des démons envoyée pour bloquer les vies, tu es jugée ! Le Seigneur vous juge ! Partez ! On ne doit pas vous adorer ! C'est Jésus qu'on doit adorer ! C'est Jésus de Nazareth seul ! Partez avec toutes vos maladies ! Partez avec votre pauvreté ! Ne laissez rien en partant ! (Prions en langues).

**Dis :**

- Toi démon, qui veux résister, d'un commun accord, nous te frappons nous te tourmentons et nous te chassons !
- Au nom de Jésus, nous jugeons tout orgueil et toute rébellion des esprits impurs ! Nous chassons tout esprit impur ! Tout esprit qui a incarné quelqu'un, nous te chassons ! Nous te délogeons ! Va-t'en !
- Au nom de Jésus, nous cassons les prisons ! Nous libérons les captifs ! Nous cassons les cabanes !
- Au nom de Jésus, si quelqu'un a été envoûté, si on a mis sa photo dans une bouteille avec ou sans eau, nous cassons et nous libérons les captifs ! Si une femme devait se marier et on a mis son fiancé dans une bouteille et l'idée du mariage a disparu, nous cassons cette bouteille ! Nous libérons cette personne ! Nous libérons les captifs ! Captif, sors de cette prison !
- Nous déclarons que toute personne qui a été envoûtée est libérée ! Nous jugeons les démons qu'on a chargés de la suivre ! Nous les chassons de sa vie, au nom de Jésus !
- Au nom de Jésus, si quelqu'un a l'esprit d'un parent qui l'incarne, tu marches,

tu crois que tu es seul alors que tu es avec un vieillard, nous jugeons cet esprit !  
Nous le chassons !

La sœur Antoinette a subi la pauvreté parce qu'un esprit humain était en elle. On priait et elle a demandé le secours à Dieu. Deux anges sont venus, ont opéré sa poitrine et un vieil homme est sorti d'elle, un homme d'environ 90 ans. Le lendemain, ses affaires ont commencé à marcher. Et elle dit que depuis ce jour-là, même quand les choses sont souvent difficiles et qu'il y a des attaques, ses affaires continuent de prospérer.

**Dis :**

- Au nom de Jésus, s'il y a un esprit incarné en moi, si un esprit humain habite dans un corps humain, quelle que soit la raison qu'il donne, même si c'est son petit-fils ou sa petite-fille, nous jugeons cet acte ! Nous le jugeons ! Nous chassons cet esprit ! Va-t'en, vite ! Libère ta victime !
- Au nom de Jésus, esprit méchant, nous brisons le lien que tu as établi ! Dehors !
- Si tu es un esprit qui a été posé dans la vie de quelqu'un pour garder le contact avec les méchants, nous te chassons de la vie de cette personne ! Va-t'en vite !
- Au nom de Jésus, si tu as rêvé qu'on t'a tendu un piège, tu voyais la terre, dès que tu as posé les pieds, tu as réalisé que c'est une fosse, tu es tombé dedans, tu ne sais plus si tu es déjà sorti ou pas, au nom de Jésus, nous commandons que tu sortes de cette fosse ! Tu es délivré ! Jésus te libère ! Sors de cette fosse et sois libre !
- Au nom de Jésus, nous avons dit que personne ne rentre avec un esprit, tous doivent partir. Esprit, si tu sais qu'on t'appelle esprit méchant, ou démon, ou esprit de mort, tu dois sortir maintenant ! Nous te chassons ! Nous te jugeons !

Les démons se manifestent, ils se disent : « *Ils vont arrêter bientôt, tenez fermes* », mais ils ont déjà perdu.

**Dis :**

- Au nom de Jésus, tout ce qu'on appelle démon doit partir maintenant ! Toi qui te manifestes, tu dois partir maintenant ! Sors et va-t'en ! Démon, sors et va-t'en ! Va-t'en vite ! Gardez le calme. (Prions en langues).

**Dis :**

- Au nom de Jésus, je juge toutes les pratiques de la coutume ! Je juge tout ce qui a été pratiqué sur moi dès ma naissance ! Je me sépare de l'esprit de la première personne qui m'a touché ! Je brise tous les liens établis sur moi dès le ventre de ma mère ! Je juge toutes les pratiques qui ont été faites sur moi

dès le premier jour de ma naissance ! Je me sépare de la première personne qui m'a touché ! Je me sépare de son esprit et de tous les autres esprits !

- Au nom de Jésus, je me sépare de tous les sorciers qui m'ont touché à la naissance ! Au nom de Jésus, je brise tous les liens de sorcellerie établis sur moi par les gens qui m'ont touché à ma naissance ! Au nom de Jésus, Je brise tous les liens avec ceux qui ont mis leur salive dans ma bouche ! Je me sépare de toute personne qui a mis sa salive dans ma bouche, et qui a posé sur moi un fondement démoniaque ! Je chasse son esprit ! Je détruis ses œuvres !
- Je chasse la malédiction qui m'a suivi ! Je chasse la pauvreté qui m'a suivi ! Je chasse les esprits de mort qui m'ont suivi ! Partez !
- Au nom de Jésus, je juge l'acte et les pratiques qui m'ont consacré aux esprits des eaux ! Je sanctifie mon âme dans le sang de Jésus ! Je sanctifie mon esprit dans le sang de Jésus ! Je proclame ma liberté ! Je récupère mes richesses !
- Au nom de Jésus-Christ, je condamne l'acte par lequel l'ennemi a volé mes biens !

Gardez le calme.

Si tu es un homme d'affaires ou un commerçant, tiens-toi debout.

- Consacre tes affaires à Jésus !
- Seigneur Éternel, Dieu de l'éternité, Dieu de la vraie richesse, accepte-moi, ordonne que la richesse me suive !

Lève-toi et marche !

- Chasse de la famille les dieux qui ne sont pas Dieu. Dis Seigneur : « Envoie de vrais serviteurs de Dieu dans ma famille! ».

Qui a déjà entendu quelqu'un bénir la CMCI ?

Qui a déjà entendu quelqu'un dire : « *Je rends grâce à Dieu pour la CMCI ?* ».

Nous allons donc protéger cette bénédiction.

Il faut protéger tout ce qui a du jus. Il ne faut pas détruire le jus qui est utile, mais il faut que le travail qui amène les gens à dire : « *Béni soit le Dieu de la CMCI* » continue. Et la protection va du sommet à la base ! Cela va du frère Théodore Andoseh à ces jeunes convertis, en passant bien sûr par toi. Pendant ce temps, la foi continue de travailler. Ceux qui ont marché aujourd'hui sont déjà guéris. Ce qui va se passer après est dans la main de Jésus. Dieu voulait qu'on ait la foi pour provoquer cela, le reste, vous allez l'entendre.

Dis

- Au nom de Jésus, s'il y a un être humain qui a juré avec imprécation ou sans

imprécation que le frère Théodore ne pourra jamais réussir tant que lui il est vivant, que le Seigneur mette la paix et que cette paix soit comme le soleil ! (Prions ensemble).

- Demandons des conseillers sages auprès du frère Theodore Andoseh.
- Demandons pour lui des hommes et des moyens financiers pour accomplir le but ! (Prions en langues).
- Prions que Dieu le protège des hommes rusés et incrédules ! Paul a dit : « Priez pour moi afin que Dieu me délivre des incrédules de la Judée ». (Prions en langues).

Lève ta main droite :

- Bénis tous les missionnaires et les dirigeants de notre œuvre à travers le monde ! Bénissons-les avec le succès !

Dis :

- Au nom de Jésus, nous brisons les barrières placées par Satan sur leur chemin !
- Bénissons tous les membres de la Communauté Missionnaire Chrétienne Internationale à travers le monde !

**Marc 11.22-24** : *« Jésus prit la parole, et leur dit : Ayez foi en Dieu. Je vous le dis en vérité, si quelqu'un dit à cette montagne : Ôte-toi de là et jette-toi dans la mer, et s'il ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu'il dit arrive, il le verra s'accomplir. C'est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le verrez s'accomplir ».*

Ces paroles sont des paroles de Jésus, notre Seigneur. Tu peux perdre tout ce que tu as gagné ce soir même, mais tu peux le conserver jusque dans l'éternité. Jésus dit : *« Si tu as prié et que tu as demandé quelque chose dans la prière, tu dois croire que tu l'as déjà reçu, non pas que tu le recevras, mais que tu l'as déjà reçu »* et la suite, nous en serons nous-mêmes des témoins. Les bébés qu'on présente depuis le premier jour de la croisade avaient été vus dans les visions. Les mamans viennent dire : quand j'ai vu la vision, la bénédiction est venue.

La croisade continue à travers notre foi. Les miracles arrivent. Ils vont s'ajouter à ceux qui ont déjà été opérés. Dieu a un grand secrétariat au ciel. Quand il t'exauce, il met la date où tu dois avoir ce que tu as demandé. Si tu as demandé un enfant, il dit : *« celle-là, écris son nom ! »*. Ne commets pas l'erreur de murmurer. Tu vas perdre. Tu dois savoir que tu as demandé et que Dieu t'a donné.

Deuxièmement, l'intercession continue pour la conquête. Il y a des villes et des villages à conquérir. Il y a des forteresses à renverser, il y a des assemblées à diriger et à multiplier. Il y a des dons à faire. C'est la vie de l'Église. Pendant que la croisade se tenait ici, il y a eu des adorations dans les assemblés. On n'a pas suspendu une activité. On était sur tous les fronts.

Troisièmement, nous avons travaillé dur pour avoir l'électricité. Elle est à deux jours d'être installée officiellement. On voulait vous réserver cela comme une surprise mais si tu arrives ici la semaine prochaine, tu verras la lumière sans avoir à entendre le bruit de moteur des groupes électrogènes. L'œuvre continue. Les prières de l'église doivent être restaurées. Que le seigneur vous bénisse !

Pose les mains sur ta tête :

**Dis**

- Au nom de Jésus, que tout démon qui a été chassé reste éloigné ! S'il a été enchaîné, qu'il demeure enchaîné. S'il est entré en son lieu, qu'il reste là-bas, qu'il ne cherche aucun frère ! S'il vient contre un frère, nous le taillons en pièces ! Tout ce qui a été renversé dans le camp du diable, sera toujours renversé et ne sera plus rebâti ! Que ce qui était bâti dans nos vies pour la gloire de Jésus demeure bâti, ferme et debout !

Dis :

- Nous bénissons nos parents ! Nous bénissons les membres de nos familles ! Nous bénissons la nation ! Que la paix soit totale ! Que la conquête ne soit pas perturbée ! Que ce soit la même chose au Cameroun ! Que la main de Dieu soit au-dessus de chaque frère ! Que le ciel de Dieu reste ouvert au-dessus de chacun !
- Merci seigneur !